

ALLUMEZ

UN SIGNE D'ESPÉRANCE ET DE PAIX

MISSION

POUR LA CONSÉCRATION DU DIOCÈSE
AU CŒUR SACRÉ DE JÉSUS ET DE
MARIE VENDREDI 8 DÉCEMBRE 2023

« Mais dans toute maison ou vous entrerez,
dites d'abord : « Paix à cette maison » »

Luc Chap 10





8 décembre

Merci Marie

Pour répondre à l'appel de notre évêque Mgr Pierre Antoine Bozo, des équipes de missionnaires sont invitées à se constituer entre **le lundi 20 novembre et le vendredi 8 décembre** pour aller à la rencontre des personnes habitant sur **le trajet de la procession du 8 décembre entre la basilique St Michel des Lions et la Cathédrale** .

Le but de ces rencontres est d'apporter un lumignon à allumer et à mettre à sa fenêtre **en signe d'Espérance et de Paix, d'annoncer le kérygme et d'inviter à rejoindre la cathédrale pour la cérémonie de la Consécration du 8 décembre**.

LES ÉQUIPES DE MISSIONNAIRES

Les paroissiens du Cœur de Ville de Limoges,

sont appelés lors des messes des dimanches 5, 12 et 17 novembre à se **mettre en mouvement missionnaire** pour vivre ensemble la Joie de l'Évangile.

Ils sont invités à s'inscrire aux 3 soirées qui se tiendront les **lundi 20 et 27 novembre et lundi 4 décembre** chez un chef d'équipe.

Elles se déroulent en **3 temps de 20 minutes** de 20h15 à 21h30.

- Un 1er temps de **formation** par visio-conférence sur l'évangélisation.
- Un 2eme temps de **prière** fraternelle pour la diffusion de la Joie de l'Évangile
- Un 3eme temps **d'organisation** pratique pour aller en binôme à la rencontre des habitants

Ces soirées répondent aux besoins essentiels de la Mission autour de 3 dimensions :

- **La FRATERNITÉ : « voyez comme ils s'aiment »**
- **Le COMBAT SPIRITUEL : le démon, contrarié par l'annonce de Jésus va tout faire pour nous détourner de la mission**
- **L'ORGANISATION PRATIQUE : comment offrir les lumignons, les médailles miraculeuses, les intentions de prières?**



LE TEMPS DE FORMATION EN VISIO-CONFÉRENCE

• 1ère soirée : Lundi 20 novembre : Anne-Geneviève Montagne, consacrée dans l'ordre des Vierges pour le Diocèse de Paris, directrice d'Annuncio et ambassadrice du Congrès Mission.

"l'exercice de la rencontre et l'urgence de la Mission »

• 2ème soirée : Lundi 27 novembre : Monseigneur Pierre-Antoine Bozo
**" La consécration au Coeur Sacré de Jésus et de Marie,
Quelles raisons de croire pour ceux qui ne croient pas ? Quelles
raisons d'évangéliser pour ceux qui n'osent pas?"**

• 3ème soirée : Lundi 4 décembre Eric Tallon, diacre permanent du diocèse de Limoges: **"La médaille miraculeuse : comment rejoindre les personnes avec elle »**



LA MISE EN MOUVEMENT MISSIONNAIRE DU 20 NOVEMBRE AU 8 DÉCEMBRE

Au cours des 3 soirées, les missionnaires **s'organisent en binômes** pour aller à la rencontre des habitants du cœur de ville aux moments qui leurs conviendront le mieux.

En les informant sur la **procession du 8 décembre** ils pourront leur offrir les lumignons « Merci Marie », les médailles miraculeuses et les intentions de prières.

Lors du partage pendant les 3 soirées ils partageront en équipe **la joie des réussites, le partage des efforts et des échecs** de la semaine précédente et se prépareront à la semaine à venir.

Pendant les soirées ils pourront **se former, et prier** pour les personnes qu'ils ont ou qu'ils vont rencontrer.



Marie

Je te confie cette intention de prière:

Merci

ANNEXE 1:

l'annonce pour constituer les équipes

Du 20 novembre au 8 décembre vous êtes tous invités à vous inscrire dans le mouvement missionnaire du Cœur de Ville de Limoges. Ce mouvement missionnaire a pour objectif de rendre visite aux personnes qui habitent sur le trajet de la Procession du 8 décembre pour les informer de l'évènement de la Consécration de notre Diocèse aux Cœurs Sacrés de Jésus et de Marie.

À travers ces rencontres vous pourrez offrir à ces habitants un Lumignon qu'ils pourront ainsi allumer et mettre à leur fenêtre au moment du passage de la **Procession du 8 décembre en signe d'Espérance et de Paix.**

Pour rentrer dans ce mouvement missionnaire vous êtes invités à **3 soirées de préparation** à la Mission, les lundis 20 et 27 novembre et le lundi 4 décembre de 20h15 à 21h30.

Ces 3 soirées sont structurées en 3 temps courts de 20mn chacun: 1 temps Formation à la Mission , 1 temps de prière et 1 temps d'organisation pratique.

Ces soirées se dérouleront chez les chefs d'équipe ici présents (les présenter)
Vous pouvez aussi contacter le secrétariat de la paroisse pour vous inscrire à cette belle occasion d'annoncer « la Joie de l'Évangile ».